



## Akselerasi Desentralisasi Pengolahan Sampah April, Zona 2 TPA Piyungan Penuh

YOGYA (KR) - Pemda DIY terus mendorong akselerasi desentralisasi pengolahan sampah secara mandiri di Kota Yogyakarta, Kabupaten Sleman, dan Bantul (Kartamantul). Akselerasi desentralisasi itu perlu dilakukan karena kapasitas zona transisi 2 Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Regional Piyungan, diprediksikan akan penuh pada April 2024.

Oleh karena itu akselerasi desentralisasi pengolahan sampah menjadi suatu keharusan yang tidak bisa ditawar lagi. Karena jika hal itu tidak dilakukan dikhawatirkan bisa menimbulkan persoalan lingkungan. "Dari tiga wilayah yang ada, Sleman dan Bantul relatif lebih siap. Jadi yang perlu diantisipasi adalah Pemkot Yogyakarta," kata Sekretaris Daerah (Sekda) DIY Beny Suharsono di kantornya, Kamis (11/1).

Menurutnya, perlu dilakukan akselerasi terhadap semua rencana yang sudah di siapkan oleh Pemkot, tidak perlu

menunggu triwulan kedua atau ketiga. Apalagi Pemkot Yogya yang sempat terkendala terbatasnya lahan telah pengajuan permohonan pinjam lahan di TPA Piyungan kepada Pemda DIY.

Beny mengatakan, DIY merupakan salah satu pusat pariwisata di Indonesia. Untuk itu, pengelolaan sampah harus dilakukan secara serius. Jangan sampai karena pengelolaan sampah yang tidak baik bisa menimbulkan dampak di sektor pariwisata. "Saat terjadi kenaikan jumlah wisatawan secara otomatis akan berdampak pada pe-

nambahan jumlah sampah. Kondisi ini butuh penanganan cepat," ujarnya.

Menurut Beny, rencananya sebanyak dua modul mesin pengolah sampah disiapkan Pemkot Yogyakarta di lahan yang berlokasi di kompleks TPA Piyungan untuk mengolah limbah menjadi Refuse Derived Fuel (RDF). Desentralisasi pengolahan sampah tersebut perlu segera dilakukan karena kapasitas yang ada di TPA Regional Piyungan semakin terbatas. Walaupun sudah dilakukan oleh Pemkot Yogyakarta, di antaranya mengencarkan Gerakan Mengolah Limbah dan Sampah dengan Biopori Ala Jogja (Mbah Dirjo), mengembangkan Tempat Pengelolaan Sampah Reduce Reuse Recycle (TPS 3R) di selatan TPS 3R di Nitikan. Serta, mengoptimalkan pengelolaan

\* Bersambung hal 7 kol 5

### April, .....

#### Sambungan hal 1

sampah mandiri yang sudah dilakukan masyarakat.

"Saya kira dalam kondisi seperti sekarang pengadaan sarana prasarana pengolahan sampah perlu dipercepat. Kalau lahan sudah dikerjasamakan dengan Pemda DIY untuk memanfaatkan sebagian kecil lahan di TPA Piyungan yang tidak dimanfaatkan," imbuhnya. (Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005